



Antrag:

zur Sitzung des Ortsbeirats am 15.08.2012

Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

Ausweitung des MVG-Radverleih-Systems

Der Ortsbeirat begrüßt die positive Entwicklung und nimmt den erfolgreichen Start des Radverleih-Systems „MVGmeinRad“ der Mainzer Verkehrsgesellschaft zustimmend zur Kenntnis. Darüber hinaus empfiehlt der Ortsbeirat den stetigen Ausbau von Infrastruktur und Stationsnetz. Konkret sollen insbesondere kleine Stationen mit einer Kapazität von 6 Rädern ausgebaut werden. Zudem sollte der Service zur Umverteilung der Räder auf die verschiedenen Stationen und die technische Wartung der Verleihstationen verbessert werden

Begründung

Häufig stellen Nutzer bei den kleineren Stationen fest, dass die vorhandenen Plätze entweder belegt sind, oder keine Räder mehr verfügbar sind. Vorhandene Fahrräder werden nicht angezeigt und können darum nicht ausgeliehen werden. Um dem entgegenzuwirken sollten möglichst überall die vorhandenen Kapazitäten maximal erweitert werden und der regelmäßige Austausch intensiviert werden.

Zudem fördert ein breit angelegtes und gut ausgebautes Netz den Umstieg von motorisiertem Individualverkehr zu CO₂-neutraler Mobilität. Diese Entwicklung gilt es auch unter dem Gesichtspunkt der Klimaschutzziele 2020 und der Überlastung des städtischen Raumes durch Kraftfahrzeuge zu fördern.

gez. Christian Gosch